

# Mit Crowdfunding das Flutlicht finanziert

## 10.000 Euro an Spenden vereinnahmt

VON HORST CLOB

**Nanzdietschweiler.** Der Sportverein ist bekannt für sein gutes und breites Angebot im Fußball. Neben den drei Mannschaften im Herrenbereich sind noch zehn Jugendmannschaften im Spielbetrieb angemeldet. Der Verein hat schon immer der Jugendarbeit hohen Wert zuerkannt, was sich dann auch in den sportlichen Erfolgen zeigte.

Ein derartiger umfangreicher Spielbetrieb setzt auch eine funktionierende Flutlichtanlage voraus. Allerdings ist es in den letzten Jahren regelmäßig zum Ausfall mehrerer Flutlichtmasten gekommen, was den Trainings- und Spielbetrieb dieser Mannschaften erheblich gestört hat. Die Sanierung der Anlage war



**Bankvorstand Christian Dietrich (Mitte) übergab den symbolischen Scheck in Höhe von 10.000 Euro an den Vorsitzenden Carl David Groß im Beisein seiner Crew-Mitglieder Björn Natter, Jonas Fehrentz und Sebastian Müller.**

FOTO: HORST CLOB

notwendig.

Der Verein hat sich für eine moderne und stromsparende LED-Anlage entschieden, die jetzt mit Hilfe der Volksbank über das Crowdfunding-Verfahren ermöglicht wurde.

Gestartet wurde die Aktion am 14. Dezember letzten Jahres, sie

lief bis zum 12. März. Realisiert wurde die Aktion im letzten Herbst.

Dabei konnten 134 Unterstützer gewonnen werden. Mit der Zuwendung der Volksbank in Höhe von 3.263 € konnte eine Gesamtspende von 10.000 € erwirtschaftet werden.